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Elle crie dans les rues, elle élève sa voix dans les places. Elle crie à l'entrée des lieux 

bruyants; aux portes, dans la ville, elle fait entendre ses paroles: 

 

Jusqu'à quand, jeunes gens, serez-vous dans l'ignorance ? 

 

Jusqu'à quand les futurs parents du monde abandonneront-ils leur pouvoir constructif ? 

 

Et les insensés haïront-ils la science ? 

 

Voici, je lance mon avis de recrutement, dit-elle. Je vous ferai connaître mes paroles... 

 

De qui s'agit-il, vous demandez-vous sans doute. Ce sont les propos de notre mère 

commune, la terre. Vous savez que les enfants doivent pleinement obéir à leurs parents 

pour vivre heureux et longtemps sur terre. Notre mère à nous tous, comme je viens de 

l'introduire, la terre, lance un particulier avis de recrutement. Cette expression, avis de 

recrutement, est très populaire de nos jours car tout le monde cherche un emploi pour 

subvenir à ses besoins et à ceux de sa famille. La terre recherche en effet des artisans de 

paix et elle s'adresse particulièrement aux jeunes gens, filles comme garçons. 

 

Travailler à construire un monde pacifique à long terme, c'est l'objectif dans lequel la terre a 

décidé d'encourager la jeunesse, et tout fièrement, moi, je suis volontiers son porte-parole. 

 

Pour un futur pacifique, je recherche des jeunes gens répondant à trois critères majeurs. 

 

En premier, je veux des jeunes décidés et engagés pour avoir et conserver leur paix 



intérieure. Car il est essentiel d'avoir la paix du cœur avant de pouvoir œuvrer pour la paix 

au stade global. Cette paix intérieure n'est pas juste un sentiment qui nous envahit. C'est le 

fruit d'un travail quotidien et répété au fil du temps. Quelqu'un peut avoir la paix du cœur 

aujourd'hui et demain être envahi par la tristesse. A l'ère du numérique, pourquoi ne pas 

profiter des avantages de l'intelligence artificielle pour atteindre plus facilement la paix 

intérieure au niveau individuel ? 

 

Dans un second temps, moi la terre, je serais ravie de voir de jeunes gens évoluer tout en 

cultivant la confiance débouchant sur l'entraide et le travail en équipe. Faut-il le rappeler, la 

méfiance a gagné du terrain grandement sur ma surface. Au point même où des frères et 

sœurs d'une même famille se méfient l'un de l'autre. Un climat de paix ne peut ainsi régner. 

La confiance doit revenir dans les habitudes. Les études ont prouvé que la méfiance fait 

perdre du temps et des ressources tandis que la confiance permet de gagner du temps, de 

l'argent et de vite atteindre les résultats escomptés. Jeunes gens, cultivez dès maintenant la 

confiance. Faites-vous confiance, car celui qui ne se fait pas confiance va croire que tout le 

monde est comme lui et ne peut donc mériter sa confiance. Je vous encourage aussi à 

découvrir vos valeurs et je vous rappelle que vous êtes dignes de confiance en dépit de tout. 

 

Dernièrement, jeunes gens, je vous veux être de bons modèles dès maintenant. Ouvrez les 

yeux, car c'est vous les parents de demain et ce sont vos valeurs acquises que vous allez 

transmettre à la génération suivante, et celle-ci à son tour, transmettra à la génération 

suivante ce qu'elle aura reçu de vous, et ainsi de suite. Vos bonnes valeurs, pour ainsi dire, 

vont demeurer dans le temps, étant transmises de génération en génération. Quelqu’un se 

demande peut-être comment être un bon modèle. J’aime cette phrase de Bourceau et Fabry 

qui dit : « l’homme est né pour travailler comme l’oiseau pour voler ». C’est en effet la 

fonction capitale de l’homme : travailler. L’excellence ne s’acquiert que par le travail, un 

travail soigné et diligent. Car les projets de l’homme diligent ne mènent qu’à l’abondance. 

 

  



A special job offer 

(English Translation) 
 

She cries in the streets, lifting her voice above the crowd. She cries in front of noisy places. 

In the port, in the city, she exclaims these words: 

 

‘Just how long, young people, are you going to remain in ignorance?’ 

 

‘How long will the future parents of the world be neglecting their creative power?’ 

 

‘And when will the backward stop hating knowledge?’ 

 

Here, says she, I’m posting a job offer to make my voice heard. No doubt you’re wondering 

what I’m talking about. These are the proclamations of our mother Earth. You know that 

children must obey their parents in everything so that they may live long on Earth. Now our 

common mother Earth whom I just introduced has placed a job offer. This expression, ‘job 

offer’, is very popular nowadays as we all look for employment to satisfy our needs and 

those of our families. Hence, Earth is looking for peacemakers, and she appeals to the 

youth, girls as well as boys, in particular. 

 

The cause to which Earth is rallying young people is to work on a durable peace in the 

world, and I proudly volunteer to be her HR officer. 

 

To build a peaceful future, I’m looking for young workers who meet three main criteria. 

First, I want those who are determined and committed to preserve their inner peace. It’s 

essential to have a peaceful heart before you can bring peace to the outer world. This inner 

peace isn’t merely a fleeting feeling. It is the fruits of our labors that we perform every day 

over a long time. Someone might have inner peace one day but be overwhelmed by 

sadness the next day. Living in the digital age, why not use the advantages of AI to achieve 

inner peace at the individual level more easily? 

 

Second, I would be delighted to hire young people who develop trust in mutual help and 

teamwork. Earth reminds us that mistrust has gained ground on her surface to the point 

that brothers and sisters of the same family have no faith in each other. The spirit of peace 

cannot rest on such a world. Trust must become our habit once again. Studies show that a 



lack of faith in one another makes us lose time and resources, while confidence saves us 

time and money in working our way to the desired outcomes. Young people, cultivate and 

maintain trust because the ones who don’t will come to believe that everyone is like them 

and therefore isn’t worthy of trust. I encourage you to understand how precious you are, 

and I remind you that you deserve to be trusted no matter what. 

 

Finally, young people, I want you to start being good role models. Open your eyes, it’s you 

who are the parents of tomorrow and it’s your values that are going to be passed down to 

the next generation, the one after that and so on.  Your high principles, so to speak, will 

last for all time in the words of parents to their children. You might ask what it means to be 

a good role model. I like a phrase by Bourceau and Fabry who say, ‘Man is born to work like 

a bird is born to fly’. This is, in fact, the most important purpose of humanity: to work. 

Excellence is obtained only through hard and persistent work. After all, the plans of the 

diligent lead surely to abundance. 


